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En la ciud¡d de Piura. siend¡ las l0:00 con [? minutos.

Presidente del [0DlSE[ Abq. Juan José Díaz 0ios. se

del dia 2l de nov¡embre del2 3. en mÉrito a la convocatoria efectuada por

reunieron los integrantes del [omitÉ [)istrital de Seguridad [iudadana en

ambientes del sal6n de actos "Alm¡rante [iguel Grau" de la lilunicipalidad dE Pium. sito en el Jirón Ayacucho 377 Piu¡a. en Sesión

0rdinaria delC00lS[[, estand0 presente las siguient¿s autoridades:

{r¡tqP LtoaD Pnou¡cr L
OE PIURA CODISEC PIURA 

.

Acto seguido el Sec¡etario TÉcnic¡ de [00lSE[ lly. Pl'lP (R) Jaime Alva 0extre hizo de conocimiento que mediante Acuerdo l,lunicipal

l{0 12E'zUlS-[/[PP de fecha l5 de noviembre del 2013. se acuerd¡ autorizar El yiaie al exterior del país durante los días l9 al2l de

noviembre; asimismo con Resolución de Alcaldía l{0. 10?5-2 S-A/I,{FP. se encarga el despacho de alcaldía al primer Regidor Ing.

Pierre Babri¿l GutiÉfl'ez lledina. [n tal sentido, el lng. Pierre EutiÉrrez presidirá la sesiún del CB0lStC por corresponder en

conco¡dancia con la normatividad vigente.

Posteriormente. con el saludo correspondiente el PRESl[)t[It (e) lng. Pierre Gabriel Gutiérrez ]iledina srdena al S¿cretario TÉcnico la

verilicación del quórum respectivo; una ve2 verilicado y contando con el quúrum reglamentari0 se prorEdiú a dar ¡nicio a la sesiún.

contando con la presenc¡a también de los miembros del Iomité Pr¡vincial de Seguridad Iiudadana qus nos ac0mpañan en esta s¿siún.

A co¡tinuac¡ór. el PRISll)ttlft (e) indica que hahiend¡ sido remitida con anterisridad el acta anter¡or y habiÉndose distr¡bu¡do en

forma [Ísica a cada uno de los miembros dicha acta, pregunta a los miembros si¿stán de acuerdo con sü contenid[ 0 s¡tienen alguna

ohseryaciú¡; no habiendo n¡flguna observac¡ón Bl PRISll)ttft som¿te a votac¡ón la ap.obación de la misma. siendo aprobada por

t,|ilAr,ltM0A0.

Acto sequido El PRtSl0tliTE (e) indica que la sesiún h¡ sido convocada con la finalidad de tratar ¿l sigu¡ente punto de agenda:

'PRESEI{IAC|Ú}| tlEt 0nCt{ÚSnCII Y At{ÁUStS t)Et E0l,tP0RTAMtEr{To 0E LA ril[r0E]rflA f)EUETIVA A lllvE PR0Vlt{ClAL

2019", a cargo delJefe de la Regiún Pnlicial de Piura; para Io cual elPresiente invita al IoronelPl,lP [dward Espinoza lúpez para que

presente su exposición.

Posteri0rmEnte. con el saludo correspondiente el [oronel [dward Espinoza dio in¡ci0 a su plesentacién, indicando para ello que su

erposición está basada en las denunrias registradas por la PllP, en la

y 2019; detallando para ello d: manera especÍfica los datos ¡umÉricos

MlltRTtS Vl0LEt{TAS: en lo que respecta al númer¡ de Homicidios

jurisdicción dE la lleqión Policialde Piura los anos 2ü8

registrados de cada uno de los siguiente d¡res:

y número de Muertes y heridos produ or accidentes de

tránsito; con

este año 2019

un total de 7E mue¡tes viole radas de e¡ero a octutre del2ff8 y 7I muertes viol ro a octubre en
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MrEllER0 0Et C0lltfÉ CAREO NEPRESTNTANTE OE

!lng. Pierre Eabriel GutiÉrre¿ lledina Alcalde (e) con R.A t{0.10?5-

i20ls-A/l,lPP
PllESIDEllIT llunicipalidad Provincial de Piura

lnq. |,lelson li. Talledo llu ado (Subprefecto) Sub Prefectura Provincial de Piura

Imdte. P}lP JosÉ A. Rivas Súclupe ([omisario) llIIMB|][ C¡misaría Pl,lP 0e Piu¡a

[ap. Pl,lP JosÉ luis Rodriguez llontero (lomisario) l'1rtMB|10 Iomisaría Pl,IP de Los Algarrobos

Alh PllP Samanda }lolgufn Sandoval (Representante de la

Comisario li{y. PllP Ana Tarrillo Saavedra)
ll¡misa¡ía Pl'{P de la familia

Abg. Johan William Viera Peña (Representante de la Abg. [ecilia

Chuyes [eria)
¡¡ EllB|iI Poder Judicial

Mg. Armando 0rtiz Zapata - Fiscal Provincial de Prevención del

0elito 0istrito Fiscal Piura
lllrtMEfi[ Ministerio Público

§r. Luis Felipe Gallo l,logollún ([oordinador 0istrital)
[¡ordinador 0¡strital de las Juntas Vecinales

de Sequridad Iiudadana - Dishito Piura

Psic. AngÉlica Ialle Áquila (En representación de la Abg. Monica I
Lañas 0uinde)

l'1IIMB|]! Ientro de [mergencia l,lujer

Sr. Alejandro llemera l,rlerino (Jefe Zonal) ]\1IEMB|lO SIIIAME[ Piura

l!1 IEMBll ! Estrategia l'iultisectorial Barrio Seguro Piura
Abg. Rosa Aguirre Timaná (Articuladora Te¡¡itorial de E.1,1.8.S.

Piura)
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Yl0l,El{ClA [0i{TRA IIUJERES Y t0S ltlTEGRAtlTtS DEL GRUP0 ÍAMIUAR: en lo que respecta al númers de feminicidios. de

Viol¿ncia familiar. de Violencia sexual y número de casos por Trata de personas: con un total de 5.437 casos registrados de enero a

sctubre del 2 B y 7631 casos registrados de enero a octub¡e en este año 201S.

0EUTIS PATRIt{0illALtS Ell ESPAH0S PÚ8UC0S: en l0 que respecta al número de Il¡bns de dine¡o. cartera y celular; Robo de

vehículos y autopartes: Robo a viviendas con un totalde 2883 delitos contra elpatrimoni0 re0istrados de enero a octubre del20l8 y

3El3 delitos patrimoniales d¿ ene¡o a octubre delpresente año 2019.

DIUT0S [0ME[00S P0R BAll0AS: [n lo que respecta alnúmero de [xtorsiones número de Empresas que fueron víctimas de alqún

hecho delictivo: Robos a entidades bancarias y número de Secuestros; con un total de 205 delitos registrados de enero a octubre del

2018 y lES delitos cometidos por bandas de enero a octubre delpresente año 2019.

Posteriormente el Jsh de la REGPII hi2o un análisis de los datos numéricos indicando para ello que en cuanto a los 44 Homicidios

registrados en el 2018 y los 47 registrados este año 2019; ese incremento se debe a que en los últimos tiempos y se ha visto que han

sido hechos mediáticos como el tráfico de terrenos. sobre todo en la ¡ona de Tácala, [astilla. fl lndio y Sullana. donde hemos visto

csmo el enfrentamiento de bandas ha cobrado víctimas entre los delincuentes y eso es uno de los puntos que ha elevado la

Estadística; asimism0 el enlrentamiento que han tenido con la PolicÍa. haciendo de este un hecho mediático donde hasta colegas

nu¿stros han Iallecido en esos enfÍentamientos, e[tonces es por ello que hay un incremento de 3, por ese tipo dE hechos violentos que

sucedieron en su oportunidad.

[n cuanto a las mue¡tos producidas por accidente de tránsito. hay una reducciún de casi el 5[% debido al trabajo de prevención y

sensibilizaciún a tlavés de los programas que está realizando la [}nidad de Tránsito y Seguridad Vial que tenemos en la en la Región

Pol¡cial; donde se ha sensibilirado y capacitado a las empresa de transporte de vehículos mayores como menores y los empresarios

que tienen también esa actividad de ¡ealizar transporte de carga pesada. este t¡po de pr0g¡amas v¡ene dando resultados y es por Ello

qug vemos una reducciún sustanc¡al.

[n cuanto a la violencia contra la mujer y los integrantes del qrupo familiar, el año pasado no hemos tenidn ningún caso de leminicidio

y este año hemos tenido 3 casos. que también fueron mediáticos y conocidos por todos, los mismos que se suscitaron en Ayabaca y

en Piura; tsdos estos casos han sido casos resueltos, ya los que los que han c0met¡d0 este tipo delitos están cumpliendo clndena en

la cárcel, en cua¡to a casos de violencia familiar podemos ver que de 5,30? casos en ¿l 2ü8. este número se ha elevado a 7.456; este

increme¡to se debe alt¡abajo coordinado que ha[emos todas las instituciones como la Policía. las [unicipalidades. el [El.'|. elfiscal de

Prevención del 0elito. Poder Judicial y con ello lleqamos a nuestras JIJVIE0S. a los [olegios. a diversas instituciones y a la población

en general. fomentando una cultura de denuncia en la Regiúu por ello los ciudadanos, sobre todo las mujeres están viendo que su

deruncia tiene un efecto y acoqida a travÉs de las medidas de protección que hrinda la Policía ilacional del Perú con el apoyo de la

municipalidad a través de su Serenazqo; de igualforma en el rubro de Violaciin Sexual y Iocamientos lndebidos el incremento que se

aprecia en las cifias es debido a que las víctimas están perdiendo eltemor de denunciar. esto debido altrabajo conjunto de fomento

de una cultu¡a de denuncia que estamos ¡ealizando, el cual está surtiendo efecto. ya que las vírt¡mas están denunciando con Ia

certeza de que ello surta el efecto y elagresor sea detenido y estÉ donde debe estac ya que aquel quz cruza la vÍa de la legalidad y

sohre todo comete este tipo de actos irá a la cárcel dando cumplimiento a la ley ilo 30384, por lo que felicito la acción quE hace El

fiscal de Prevención del 0elito en compañía de tod0s los actores que Bstamos involucrados.

cuanto a los casos de l¡ata de Personas como pueden ver el año pasado hubo 12, ahora súlo ten¿mos 2, esto se debe iambién a ese

bajo articulado que tenemos can Migraciones. logrando reduci¡ esta cifra.

cuanto a los 0elitos [ontra elPatrimonio, hay un incremento esto se debe a que hemos aumentado elnúmero de los operativos, ay

ue ahora los realizam¡s a diario, sobre todo los operativos de cnntrol de identidad que se realizan en zonas que son peligrosas para

el ciudadano, en dsnde al interyenir a esas pErso[as logramos identificar muchas veces que poseen celulares que han sido

reportados por hurto, robo agravado, roho simple y esto lo consideramos dentro dB la estadÍstica, cosa que n0 se hacía afites Y n0

súlo a nivel Piura. aho¡a hacem0s Esto tamb¡én en los parader¡s de transporte, iqual en una forma inopinada le empezamos a pedir

los documentos como parte del control de su id¿ntidad y el celular tambiÉn; para hacer la verificación respectiya; y Esto es l0 qus ha

incrementad0 la estadística de la incidencia de este tipo de delito: ¿n cuanto al Rob¡ de vehículos, haciendo el análisis respectivo del

total de estos cisos tenemos 133 vehÍculos recuperados d¿ltotal de casos presentados, por lo que felicito la labor de la [)IPRIVE y de

la Pslicía en general. por las acciones oportunas que Está realizando la policía. por lo que el robo de autopartes sE ha reducido y

sobre tod0 En este sector de Piura, donde había una alta incidencia hoy hay una d¡sminuEión significativa de comisiún de delitos; esto

debido a la reinqenierÍa que se hi¿o en la dist¡ibución delpersonal policial. sacando a las calles al personal policial que hacía labores

administrativas;y h0y se puede apreciar mayor presencia p0licial. intensificando elservicio. sobre todo en las horas punta; asimismo

venimos reuniéndonos co¡ muuhos empr¿sari0s que siempre han sido extorsionados y nunca denunciah pese a ello con la

confianza y acercamiento que han tenido con la pol¡cía, han realizado las denuncias respectivas, pese a ello an reducido y esto

gmcias al buEn trahaj0 que hace la Policia en coordinación cofl la 0¡visiúfl de lnvestigación [riminal.

fl jefe de la R[GPü. Entati¿ó el trabajo en conjunto que se viene r¿alizando con todas las autoridade ndo que los logros

alcanzados en Seguridad Iiudadana se deb participación y comprnmiso de todo 0peradores de a, empezando por el

Poder Judicial. l,linisterio P¡blico. Sobie s. resaltando para ello eltrabajo eP 0n o. l.lg. Armando 0rliz
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ACTA DE SESIÚil IRDINAI{IA

tinalmente, el [oronel Espinoza rec¡noció manifestando que estos graodes logros en materia de seguridad ciudada¡a se deb¿n al

trabajo conjunto con la PllP y elcompromiso de cada uno d¿ las autoridades de Piura como el de la 0efensoría, Prefectu¡a. llinisterio

Público, Poder Judicial. Eobiernos locales y de cad¡ u¡a de las autoridades que integran d [0PR0S[[, ¡nst¿ndolos a que conl¡núefl

trabajando en esa misma línea y con elcompromiso que l0s caractedza.

Jerminada la exposiciún. el PRtSI0EilIt encargado, lng. Pierre Gahriel GutiÉrrez Medina, aqradece al [oronel PNP Edward

[spinoza [ípez por su inte¡vención, enfatizands lo ya dicho por elIoronely reconociendo el importantE r0l que tiene Eada uÍa de las

instituriones que integra el [0PR0S[[ y [[0lSt[ en h lucha ante la delincuencia que azota o que se da en nuestra Regiún, y que el

haber aumentado el nivel de confianza de la población en l0 puntos p0rcentuales. Es algo impresionante, muy bueno. que hahla muy

bie¡ de todos n0s0tr0s que rEpresefltamos las diferentes institu[iofies que confnrman este c0mité, indicand0 luego que si algún

miembro de la mesa quiere hacer alqún aporte o c0mentari0 ant¿ l0 expuesto, habrÍa el espaci0 para escuchar cualquier comentario

con rEspEcto a la p0sición de cada uno frente a lo Expuesto pa¡a que c[nste En actas.

PosteriormentE. el Presidente (e) sede el uso de la palabra el Mg. lrmando [d¡z Zrpata fiscal Provincial d¿ P¡'evenciún d¿l

0elitq expresando: señor Presidente encargado. en esta oportunidad, corresponde felicitar al Cnnl. Pi,lP [dward [spinoza lópez quien

al frente de su instituciún policial consolida el trabaio quE efect¡vamEnte se hace en el día a día con cifras y es un trabajo que cabe

msalta¡ y, justamEnte. en parte de mi interuención En la sesiún pasada se dejú en actas la propuEsta para trahajar en lo que se

denomina tamb¡Éfl la Prevenciún Amhiental; que el trabajo que se iba a realizar y partió desde la comuna de Piura. pero ya tenÍamos un

trabaj0 prsvi0 E0n el sEñor Alcalde de Veintiséis de üutuhre en una zona [ocalizada y se Bxtendió hacia la municipalidad de [astilla y

estuvo presentE seior alcalde y también un comprom¡so para trabajar con estas ires comunas el pedido del Jele de [sinergmin. el

lng. Gabriel Salcedo, era que primero se realice u¡a reu¡iún de coordi¡ac¡ón nos0tr0s hicim0s las ¡nv¡tac¡ones pelo solamente asist¡ó

el representante de Veintiséis de 0ctubre. posteriormente hemos tenido una reunión c0n el [mdle. PllP (r) }luertas. en el caso de

[astilla. pero no hemos tenido ningún tipo de reunión con Piura le digo esto porque le voy alcanzar a usted el informe que me ha hecho

entrega el Ing. Salcedo y se refiere altrabalo que h¡cimus sl día 12. con presencia justamente del [oronel PllP [spinoza. la Fresidenta

de la Junta de fiscales y el señor alcalde para reco¡rer todas las zonas focalizadas de V¿intisÉis de 0ctubre. sector E 7 y I asf como

IAH Villa P¿rú [anadá. los representantes de 0sinergmin. en BSt¿ caso el lng. Salcedo y el lng. Zapata de [nssa. csn el fin de

ntificar cuáles serán los espacios qus n0s0tr0s hahíamos advertido que estaban escaso de luminosidad 0 eran Espacios

bandonados o espacios que. en cierto modo. estaban siendo focos donde se gElminan las conductas illcitas. lue una noche muy

propiEia para nos0tr0s porque permitiú que las máximas autoridades de estas instituciDnEs pudiEra[ compartir ron la sociedad sus

problemáticas y a partir de ello, se ha hecho un compromiso, ese es el inf¡rme en el cual nos dan cuenta que se ha cambiado la

iluminación de la Av. Jorqe Ihávez. a i¡mediaciones de la l[. JosÉ üaya Balandra, se va¡ a cambiar los elementos pastorales que

p¿rm¡ta ampliar la iluminaciún en determinadas zonas hay un compromiso por parte de la municipalidad de Veintiséis de 0ctubre.

ayer conversÉ con el lng. Rodríguez Gerente }lunicipal con el fin de que personal municipal proceda a la poda de los árboles que

impiden la iluminación y que, por recomendación tÉcnica de [nosa, era quB tenían que c0ntribri¡ a iluminar la zona. se está haciendo

también en una zona quE, justamente, coincide con una inversiún pública que se está haciendo en el AH Villa Perú [anadá; nuestra

propuesta para El señ0r IoronelP[,lP es que le vamos a cursar el oficio para participar de acuerdo al 0ecreto Legislativu ]lo.ll87 para

desterrar. en prevenciún. las csnductas delictivas que se generan a partir de las obras de construcción ciyil: en suma, buscamos

señor Presidente encargado y miembro de este comitÉ de que esas zonas Iocalizadas sea trabajada en evide¡cia y ya tenemos el

c0mpromis0 por parte de la Municipalidad de Iastilla porque El prúxim0 añ0 trabajamos en zona localizada tamb¡¿n en Tácala B
cierto el llamado que hace nuestro [orsnel PllP Espinoza Es que esto n0 Es un trabajo uritario. no es un trabajo solameE]

ilst¡tucional esto c0mpromete a yarias irstituci0nes neces¡tam0s labores coadyuvantes porque las cifras

violencia subre todo yiolencia familiar es una cifra silenciosa no sabemos exactamEnte las estadísticas más

al sistema, pero sabemos que hay más entonces la p[0puesta trabajo no solamente implica la prevención
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Ias que

confianra y

ambiental erÉS

elü3

=ir
>.

1A>
J-

\_:

--s

É

| |,1
'á

§É
'(t

=
E

(5

É¡

E

Á
2

a<r
¡.o
E

ffi)

c

=coI
z

I

4

i-

E

:
-a <.

,
É tq
a
EIt'

-t

sp0n0e
ingre§r

zona si00 que tamb¡é0 permita interactuar c0n la comunidad para conocer, para mimetizarse con ellos y

puedan denunciar. pueden aroger, conversaba en algún momento co¡ el Cmdte PNP h) 0eneqri, que I

municipal q

un funci¡nario

rÉ
ti
E
F !P:,{;>i

sta recoqer mucha informa[ión EstadÍstira, y0 creo que hay lect cifra hechos delictivos,Lrn a

lif .l

lc¡tl ¿! Audiercias

oA-2843
José Nbedo

cofnANOANTE

F

sde

rbana

up

c0nsr

ofa 0 couls¡p'" ' - , . ^¡rro.ofle(

¡rr! LOfl! i
ddülo PoÍll CeBlral
grrlPt l¿ J[ílela de Plura

o
al cualfelicitú por la labor que viene realizando. mencionando que en la visita que se ha realizado en Veintiséis de [¡tubre se

recorrido de los puntos crfticos con todas las autoridades y a la cabeza de este recon"ido el alcalde distrital, ¿sla visila s¿

en el marco de la nu¿va etapa que implemenbrá el programa de Prevenciún [shatéqica del 0Elito en el A[l ueva Esperanza,

para ello la intervenciún de [nosa, Isinergmin y las demás autoridades, ya que este tffibajo en conjunto y a iculad0 está

resultados. Así tambiÉn en los últimos resultados de la [ncuesta ]lacional EI,iAPRIS - realizada por el ll{H en agosto del

aio 2 3. arrojan datos numÉricos en los que se puede apreciar que el nivel de confianza de la población hacia la PilP ha
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un tema que hay que resaltar un agradecimiento tamhiÉn al señor Alcalde y toda su comuna se actiya cuando vamos a buscarlos para

hacer un t¡abaj0 conjunto y la misma réplica con ustedes en Iastilla quisiera mantenerla no quiero dejar de menci0nar tamb¡én el

ap0y0 quB fl0s brinda una inst¡tuc¡ón amigable como es [sinergmin que está dehás en el aspecto tÉcnico apoyándonos y eltrabajo
que hace [nosa c0m0 empresa concesionar¡a, pero ¡0n Ia [amisEta puEsta y de verdad sudando la lo que corresponde al tema de

Sequridad Ciudadana.

Acto seguido el PR[Sl[)H,lI[ (e) ln9. Pierre Gabriel EutiÉrr¿z Medina, enfatizó que efectivamente el auments del nivel de confianza en

la población, no sólo sign¡fica una b0nita estadlsticas sino que significa realmente que la gente está creyend0 en las inst¡tuci0nBs y por

ello utilizan los mecanismos denuncias pErtinentes para poder ser de otra forma atendidos y eso también cómo que es Ia otra cara de

la moneda; con respecto a las reducciones de las cifras de y¡ctimi¡ac¡ón signilica nuevamente se debe al esfuerzo de todas las

institucion¿s y para que la csnfianza aumente en mayor medida va ts significar más trabajo para cada uno. pero trabajo que se va a

traducir En bieflestar sDcial

Posteriormente el lnq. GabrielSalcedo Escobedo Jefr dz 0sinzrgmin. tuvo el uso de la palabra, felicitando primeramente felicita¡

el trabajo que está haciendo d [ml. PtlP [dward [spinoza Lúpez. yo creo que es un trabajo excelente En bien de la comunidad y

tamb¡Én fel¡citar ¡l llg. Armando 0rtiz por el proyecto quE está desarrollando, al Sr. Alcalde de la municipalidad VeintisÉis de 0ctubre

que pa iEipú tambiÉn en la reunión ese día, yo quisiera resaltar acá en ln que ¿n ese día encont¡amos bastante interferencia de

árboles con las luminarias, es un problema que se repite no solamente en Veintiséis de Ictubr¿ también en Piura y Castilla. llamar la

atención de los Sres. alcaldes para que pongan atención en la poda de los árboles, Eon Eso yamos a mejorar la iluminación de las

ciudades porque eso impide que una luminaria lleguÉ EfiEiefitemente a la superficie, yo creo que es un trabajo en conjunto que hay que

iniciar, hemos visto c0m0 una muestra en l./¿inlisÉis de [ctubre. pero esto hay que reglicarlo en Piura, [astilla y en todas las

municipalidades.

Asimismo. la Abq. Rrsr Áquirre Timaná de El.{. Bario Seguro. dijo que c0m0 mesa técnica multisector¡al de Barrio Seguro con

nuestros aliados EstratÉgicos que son los colegios aledaños a la ¡¡na sur, que reúne a 39 AA.Hll nos hemos ¡eunido el l5 de este mes

y hemos propuesto un toca pue as en el sector de Victor [la¡|. para poder identilicar actos de violencia con fluest¡os al¡ados

atéqicos. que son el [[M y p0r quÉ n0 invitar a l0s inteqrantes del Iodisec que quisiEran sumarse a esta rBUniún que es esta t[ra
ertas. para el viernes 22 de noviemhre y otra programada tamhién para el 23, TambiÉn hemos c¡eído conyeniente ¡mportante que

ícomo se ha realizado en veintiséis de 0ctubre en la zona de llueva [speranza. Villa Pe¡ú lanadá la identificación de estos puntos

icos que hay en este harrio focalizado. conjuntamente con 0sinerqmin, lliristerio Público y todos los aliad0s estratégi[0s, tambiÉn
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'lt § se podría replicar en el barrio sur de Piura. que podríamos nosotrss tamhiÉn recuperar. ya que si bien es cierto habfan puntos e[ que

consumían drogas, los cuales se han ido recuperando poco a poco; pero todavfa tenemos esa poca iluminación y algunas zonas

todayía flecEsitan ser atendidas. ¡o solame¡te en la jur¡sdi[ciún de la [strategia l,lultisectorial Barrio Sequro. sins aledaños a los
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AA.llll que están cerca de ellos, nosotros habíamos propuesto que sea el E de diciembre en coordinaciún con Isinergmin
podríamos programar una lecha tentativa en la que ustEdEs también p0drían parti[¡paI dE esta actividad que sería ya en

Piura. lo mismo que se ha hecho en Veintiséis de 0ctubre podrían realizarlos en estos sect¡res de Piura. en els¿ctor Sur.
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Poster¡ormente el Fresidente (e) cede ¿l uso de la palabra al Ab¡. [Ésar flrrego Au ula Jeh d¿ la 0licina 0efrnsmial de Pi$.
quien manifestó que estam0s terminando el primer añ0 de la nueva gestión municipal y de las municipalidades distritales y va@s

dando algunos balances deltrabajo que hemos sostenidE estE aio, y0 Dreo que es imp0rtantE una primera cosa, que nosotros misrfis
nos evaluemos y creo que la presentació¡ de inlormacién de análisis es una cosa muy buena. porque nos permite sacar alguñs
conclusiones con Ia informació¡ que tenemos; una primera conclusión que yo podría sacar que lo venimos sosteniendo en Ia

0efensoría desde hace algún tiempo, es que en cifras uno de los problemas principales que muestra la Pol y sequramente las

cifras se yerificarán tambiÉn a nivel fiscalía y Poder Judicial son temas de violencia, violEncia al interior familias. un lugar

educación. dondedonde debería ser el lugar más seguro y más tranquilo es donde aprendemos la violencia y luego se t
estoy yo preocupado porque esas cifras de violencia de la casa, no se trasladan a Educa[ión o no se qistrando o alguna

os cinco mil Escu iri¡.a. casi medio millén de los re 8S I no rellejan esa
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decir que la ciudadanfa está recohrando co¡fianza tamhién c0n nos¡tros y es una buena lectura. quErEm0s nosDtros rEcuperar

zona; son 1899 familias en esa ¡ona focali¡ada; se ha pedido la información a la comisaría de San lla¡tín con elfin de obtensr las

exactas de cuántas medidas judicializadas de protecciúr se han dictado y vamos a trabajar no solamente con aquellos que ya

los hechos de violencia familiar sino que queremos trabajar sectorizadamente; que las Gerencias de [)esarrolls §ocial se
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mÉdica tiene que actuar la posta méd¡Ea y allítodavía n0 hay un compromiso consiente de que los profesores o directores puedan

cumplir allí, hay 22 mil profesores que podrfan rEp0rtar clammEnte estos hechos, pero muchos no se comprometen todavía, hay un

tema de compromiso en el caso de los mÉdicos también, en el personal obstetra o personal de salud, que también siconocen un hecho

de violencia tienen que rep0rtar; pong0 un ejemplo, estuvimos e[ una posta médica y estaba¡ haciendo un control del niño sano, un

niño quB venía EEnstafltemente con bajo peso respecto de su altura y la joven dijo que no le daba de comer polquE el señor aparte que

le malt¡'ataba, no le deja dinero; sin embargo la técnico de enfermería n0 pus0 de c0n0cimients de sus hechos al úrgaflo c0mpetente y

allÍ hay una omisiún de la situaciún, el 0r. fortino decía: yo quiero actuar preventivamente y de hecho es su labor porque nos

compromete a t0d0s. cémo poder prevenir, porque ya tenemos a la mujer, a la niña, el nlñ0. al adolescente, los tenemos vulnerados y

t0davía tenEm0s dilicultades. no es ajeno que tenemos como estado dificultades, ya sea por personal, p0r presupüEsto, p0r t¡emp0,

por cantidad. no es sencillo tener 7[[[ casos para la Policía. hay muchas medidas de protecciún con las que hay que actuat no es

fácil para fiscales. Jueces y [[]il atender todos estos hechos. para psicólogos que tienen que atender estos hechos. se mueve toda

una gama de organizaciones, que deben estar en la reacciún. coordi¡adas unas con otras. allíhay un rol que hacer y la 0efensoría

está siguiendo sse camino, pero crro que aún debemos detener¡os ¡ psnsar quÉ Está funcionando mal, porque cúmo podemos

erplicar frente a la violencia. cuál es la mirada que tiene un varún o una mujer o un padre respectr al hijo unos hijos respecto de los

-ancianos 
para poderles lastimar, hayalgo que está funcionando mal, allí si n0 entram0s a mirar Es0, sí n0 entramos a descubrir y a

ficambiar esos patron¿s. desde yarias perspectivas, no solam¿nte el educativo, que es una perspectiva bien importante, sino desde

! muchas variantes. tendriamos que comenzar a desact¡yar allí EsB tip0 de violencia porque si no cada año las cifras irán en aume¡to y

E yo en diciembre del año pasado. decia probablemente el próximo año tendremos más casos de violencia. hoy me está dando la ra¡ón el

¿l [oronel. estas rifras han seguido aumentando y seguirán aumentando el prúximo añ0, vamos a evaluar el prúximo año y la

-8 
orqanización, estatal que reacciona probahlemente ante estos casos se verá desbordada c0m0 ya ¿stá sucediendo. como

[gan¡¡ac¡ones cómo hacemos pam pmyenir est0, n0 queremos tener a una mujer maltratada o una mu¡er mue¡ta 0 u[ niño, un

escente 0 u¡ anciano, n0 neces¡tamos tenerlos allí, flecesitamos ufl r0l más ¡mportafltE ¿n el ámb¡to preventivo. cómo poder

acerlo, no tengo la respuesta p0rque es una [ESpuesta que tenem0s que c0nstruir, invit¡ a const¡uirla todos, cúmo hacemos para

[0mover estas acciones preventivas y que c0miEncen a decirnos que las personas están respetando más en las casas o inclus¡ las

ersonas eslán respetando más en las escuelas, ya no estamos hablando de las calles. donde ya la municipalidad Piura por ejemplo ya

Brre una ¡orma de Acsso Sexual [allejero. donde ya se está sancionando, pero estamos todavía en la reacciún. como decirle al

ciudadano que está en la calle oye tienes que respetar a ufla niia que va pasando no la puedes agredir, ese camhio eyidentemente es

ucho más compleio y va a determinar mucho más tiempo pero neces¡tamos hacerl¡. súlo poneÍ nuestro esfuerzo en la parte

ctiva, quizás no nos va ayudar mucho y flos vamos a term¡na[ cansando, por tener mucho casos concrctos, lograr eso es una

ión que hago, pues si tuviera la respuesta la diría aqui la comenzaría a comparlir. yo creo que hay que construirla en los dos

am bitos el preventiv0, quizás va por allíla idea del toca puertas que van a hacer, ideas pero hay que plantearnos, cúmo lograr eso que

rirtualidades podemos tocar en los ámbitos familiares para lugrar que sea una familia unida a una familia que no se maltrate. que no

sÉ ilrespete y que n0 qeneren luego lo que estamos viendo que se genera, lueqo tambiÉn manifiesto mi comprom¡so pala tmbajtsr en

.conjunto. le agradezco tambiÉn al Eoronel que nos ha permitido ab¡i¡ cuatro lugares. hemos estado en 2 momentos con la PilP.l¡l
ihicos que reciÉn s¿ están prEparando para ser policías para trabajar el tema de violencia en general y hemos estado e¡f
[om¡sarías. tamb¡én trabajando con quien atiende al público, p0rque tambiÉn decíam0s cuando una mujer o uoa niña, un niflo ron!§
ese miedo a decir que mi papá me ha lastimado, mi mamá me ha lastimado y va a una autoridad, al primero que piensa en su cabezaf
voy a la Poliuía. el que me va ayudar, enlonces allí debe haber un acogimiento muy Eercano a esa persona. porque rompió todo {
t8mor, esa vergüenza de quÉ me dice hoy alguien me ha lastimado y tenqo que ir a acusar a mi papá. mi mamá, mi esposo, a -t
esposa, entonces allí debe haber una acogida muy buena, hemos tenido esta capacitación con la Policía la seguiremos teniendo en e{
acompañamiento que la Policfa queremos tener cofl la Pol¡cía y tambiÉn 0tr0s otras lah0res tamb¡én importantes en la Región.
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Acto seguido la Psic. AnqÉlica Ealle Águila, en representaciún de la Ahq. llúnica [añas 0uinde del IE],1, manifestó que siguiendo

la lfnea de lo que habló el Abq. ÜÉsar 0rrego, si bien es cjert0. es necesario ver eltema de prevención. per vez u¡ tema de una

promoción. porque el número que se ha elevado puede ser visto desde dos puntos de vista. 0 bien Ia ps¡s ne conoc¡miEnto y

sabe que tiene que recur¡ir a una denuncia, vamos a ver los reportes que obviamente se van a elevar. p Én podemos ver que

. el tema de salud yaumBntaron los casos, sig uiendo Ia línea Es necesario involucrar a la Unidad d iún Es ecial, a

analizar por asiona el tema d¿ ya que es un tema demasia nDs men orque el papá no tiene

e€r l,lerino c+l! A,rdlentia§
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por lo que me parece que no son los correctos. entunces siends una de las principales problemáticas eltema la vislencia

de las casas, es importante que para elpróximo año se plantee alguna estrategia en c0njunto. pala ver cúm0 ¡mpactamos

meior manera y tmtam0s en conjunto esta problemática. que es ufla problemática compleja a dos niveles, al nivel de prevención

nivelde la reaccidn, normalmente nos hemos con¡entrado mucho e¡ elnivelde la reacciún;es decir por ejemplo eldÍa de mañana
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LA LUCHA EONTRA LA EORRUPCIÚi{ Y tA |MPUM0AD" coDlsEcPluRA

y es quE

Easo que un niñ! es v¡olentado por tus papás y el vEcin0 me dice sei0rita y0 n0 puEdo p0rq

[laúl hay un

ino mE coge

e el papa es delincuente. o es alcohólico, etc., no sólo es prr eso; entonces sise le cipacita a

[. ll0 1297 que por la omisiúfl 0 por [ierta negliqencia, ya se puede crear una resoluciún de

cúmo es que tienen que mejorar el trato en casa. a n¡vel de [)[l[P porque la ley ]lo 30364

docentes implementen en el tema de la cu¡¡ícula, temas de tut0rfa lre e al tema del buen

Bn, desde pEqueñ0s, p0rque uno desde que nace es sujeto de derechos y también el tema dB

[enho de Salud Santa Julia. la gran mayorÍa de las persrnas no acuden a ests centlo de

en Piura y l0 pr¡mer0 que hablÉ con la Mayor PliP encarqada deltfiil - CP}lP de la familia de

de 100[ casos. s¡n Embargo en el [fl,] de Santa Ju ia no. Efltonces allí también hay que

den al centro de salud, por eltema de control del niño sano o por eltema de las vacunas, por

alguna drlencia. aquítambiÉn se puEdB detectar casos de violencia y a la vez se puede capacitar; y justr aquíleo que hay un acta de la

sesión anterior. er la que en su oportunidad lo ha hablado Múnica, hay un 0.S. }l" 008'2IlS. por lo que yo creo que las huenas

intEnci0nes n0 solame¡te es de explicarla. s¡no de sE¡tarn0s y poder proqramarlo debidame¡te, articulando con ellos; ln que para

finali¡ar es enfati¿ar con la llPt, la I)[lEP y con el Sector Salud.

Poster¡ormsnte el Prof. P¿drt All¿nde Silya en repressnlaciún d¿ la Oirectora de la IIGEL Piura, dijo que es muy cierto ya

estamos para finalizar este añ0 y sería impo ante que en una próxima reuniúfl p0dam0s senta¡n0s a articulaÍ algunas med¡das que

de cada sector puedan ponerse en práctica. l0 que ha dicho el 0efensor del Pueblo es mal. l0 Estamos viendo En Ia estadfstica. la

violencia intralamiliar y fuera de ella se ha incrementad0 a nivel ¡aci¡nal, la violencia uontra los niños de 0 a E años se ha

incrementado y eso por las estadísticas que nos proporciona el [[]'l a través deltrlinisteri0, entonEes elpunto álqido está alll en las

familias creo que esto ya lo habÍamos dicho anteriormente, eltema es holístico y estructural y de alquna u otra manera tenemos que

pensar que si bien es cie¡to la escuela es un sect0[ amplio y que t¡ene que manejar dE una u 0tra manEra estrategias dE sop0rte y quE

están c0nten¡das en la misma currícula nacional. tenemos el 0ecreto l{0 U04-2018 donde establece todos los protocolos de

convivencia escolar para evitar la violencia en las instituciones educativas públicas y Privadas de la llegión; y es de conocimiento de

todos los directores de las inst¡tucion¿s educat¡vas que su reglamento interno debe de presentar un capftulo exclusivamente sobre el

tema dB la gestiófl de la convivencia escola¡, sobr¿ lo mismo en el plan de tutoría y orientaciifl educativa se desprenden algunos

c0mp0nentes c0n respecto al tratam¡ent0 de la violencia escolar Tenemos tamb¡én la n0rmas de convivencia institucionales e

inclusive Ia norma de convivencia a nivel de aula, pero esto sÍes que no es demasiado al interior de la escuela por los promotores va a

ser letra muerta y En Ese sentido l,linisterio de Educaciún y recojo acá el aporte del que me antecedió la palabra ha [ontratado para

cada reqión del paÍs una Gestora Reqional de [rnvivencia [scolar, seria importante que la mesa directiva pueda convocar a esta

gEstora porque justamente la gestora del ministerio qus eslá En el Gobierno llegional es que tiene que ver todos los planes

debidamente articulados con todas las ¡nstituciones BstratÉgicas como es el caso del Coprosec y Codisec. además la misma [ey.

estahlece que quienes deben de presidir estos comitÉs de lucha contra la violencia son los 0irectores Regionales de Educación. los

Jefes de [ducaciún Básica de las llgeles y de esa manem también debemos de incorporarlos. alguna vez conversé con un miembro y

me decÍa no nosotros simplemente coordinamos con la Ugel, el tema no es solamente de la lJgel y ya lo he repetido y lo vuelvo a

de Salud de la PllP. yo converso con algunos 0irectores de colegios grandes y maniliestan que ellos mismos son testigos como ll$n
a esas ll.[[ personas Extrañas a la h¡¡a de salida a vender drogas y ellos hacen la de¡uncia. Si quEremos tener un trabajo ás

efectivo hay una propuesta p0r qué n0 inc0rpomr a los 8AP[S o los [0SAPES de las instituciones educativas al menos focaliradas y un

miembro de la PllP que una vez al mes recoja el diagnúst¡c0 que se Está haciendo allíy se articule ese tipo dt intervención. realmenle

la mirada hay que hacerla a la familia y yo lo veo en miforma particular con un prohlema estructural desde la escuela podemos hacer

prom0ción. prEvEncién y de las instituciones tutelares de salud u otras puede hacerse también atenciún cuando ya se ha presentado

eldañ0.

TamhiÉn la Abg. Rosr Aguirre Timaná de EM 8ami0 Ssguro. mencionó que en los dos bar¡ios focalizados l¡ el Sr. Pedro
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iterar es una lJgel0peratiya nisiquiBra Es ejecutora y eso limita mucho eltrabajo somos dos especialistas y más la mirada nuestrq-,

tá centrada en la norma que orienta las acciones y actividades para el aio escolar y eso tiene que ver con los compromisos d§'
iún y es donde nosotros más lenemos que esforzarnos se asumen, muchas comisi¡nes pero estamos allf solament¿ contao ócon una especialista de convivencia que tiene que hacer un trabajo focalizado. a nivel de Ugel Piura en los siete distritos hay

escuelas 808 escuelas públicas y 700 escuelas privadas. es utópico pensar que vamos a llegar a todas, tenemos que focalizar

esa manera también tratar de localizar las instituEi0nES que están En riESgo en alguna oportunidad se han hecho algunas pro

sabemos que por ejemplo la PllP juramenta las Erigadas fscolares y allf de alguna otra manera en los 8AP[S en la Briga

Autoprotección [scola[. en las Comisiones de Autoproterciún [scolar. hay miembros. quien preside es el 0irector pero hay elem
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están esas especialistas que son del l.lI}l[0ll y que están trabajando el tema de c0nvivencia escúlar. pero flos

las visitas domiciliarias en este caso las toca p!ertas son unas medidas pr€ventiyas p0rquE por ejemplo en el

lu

ra c0n 0 o con algunascólera y hay problemas entre los vecinos, o le digo la única medida es qu
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donde participan los directores activamente los psicól0q0s las esp¿rialistas de Ia IJEIL que están en las dos mesas técnicas y son las

que tambiÉn nos cuentan de los casos y ellos derivan a la IJPE y son los que atienden y quedan las medidas de prevenciún a los

estud¡antes pero yB creo que s¡ n0s0t¡'0s nos enfocamos en programa pod¿mos ver [uánto se puede reducir la viole¡cia con el

kabajo de los actorEs ¿stratég¡c0s para poder medir la ateflción tambiÉn que reciben estos ninos c0[0[er cuál¿s han sido los

usuarios las víctimas y sabBr el mEjoramiento la atención de en esle caso de su proceso podemos medir a lravÉs de estos dos barri¡s
en la reducción de la viol¿ncia no solament¿ ¿n los ¿studiantes sino también contra las mujeres y tambiÉn control los varones porque

también apa e tenemDs las cuatro esirategias del Ministerio de la Mujer quE tambiÉn están en amb0s barr¡0s, n[sotros tEnem0s üna

gama de programas que podemos medir y de esta manera porque el otro añ0 tenem0s c0n0cimiEnto que va ver en Castilla 0tr0 barr¡0

seguro en Sullana dos y en Ayabaca también de esta manera poder comprometernos y quizás el otro añ0 trabajar de una manera más

articu]ada.

EIPRESI0Ei{IE (e) lng. Pierre GuüÉrrez l.ledina, di;o creo que hay varias coincidencias en l0s últim0s r0meflta[ios al parecer la

prúxima sesión que más 0 msn0s va ser en la quincena el otro mes, creo y0. tocará hacer una sesiún de lrabajo justamente para

plantear una hoia de ruta en la cual nos podemos comprometer c0m0 ¡nstituc¡ones y plantear un esquema En que la Secretarfa

TÉcnica puede dar cuenta para que el próximo añ0, exista ya un plan a evaluar y que en diciembre del próximo año podamos decir

bueno con respecto a las intervenci0nes qúe se plantearon en lo que va del 2üg se planteú esa hoja de ruta y estos son los resultados

y aún tenemos espac¡E para seguir msjorand¡, diciembre sErá una [euniófl prárt¡camente de trabajo, traer todas las sugerencias y

0r anticipad0 notificar la Secretaría TÉc¡ica a las instituciones 0 las pErsonas qre consideran deben ser invitadas para plantear un

de 0bjetivos particulares que sean necesarios considerar en esta hoja de ruta hacia el próximo año ya queda por parte de cada

institución pensar un poquito cuáles s0n las metas más interesantes que uonsideran se deberían trabajar y quiénEs son los aliados

que deberíamos estar invitando a esta ¡eunión de tratajo para poder involucrar inicialmente en el plan de trabajo pero que ya no sirva

aunque sea un mapa de actores para dar rec¡bimiento a I0 quB construye El préximo añ0.

[ic. Oa¡rvin Earcfa Marchen¡ Alcalde de VeintisÉis de [ctuhre, manifestó que as lnslituciones cada vez estamos a¡ticulando

ejor las acciones para sacar 0 dar tranquilidad a las poblauiones Efl nuestras jurisdicci0nes, mB qustaría desde aquí hacer un

edido muy especial sobre todo para el amigo y Cornnel Pl,lP [dward [spinoza [ópez. y los Comisarios de Veintiséis de 0ctuhre y San

ilartin en el sentido de que la promociún 0 remoción de ellos aun año de estar en la ciudad. de verdad nos quita tiempo o continuidad

efl las estrateg¡as que n0s0t¡0s implementamos con ellos, hemos encontrado hue¡os aliados, personas quE quiere ¡¿almente n0

involucrarse sino comprometerse con eltrabajo nuestros y la salida de ellos atan poco tiempo estas ideas por ejemplo el programa

de Prevenciún [stratÉqica del 0elito que se viene trabajando con el Ministerio Publico a quien saludo tremenda ¡niriativa y la

cslab¡raciún de Enosa, 0sinergmin y otras inst¡tuciones que estoy seguro que va a da resultados en el colto pla:0, pero sivamos a

eslar cambiando de profesionales, efectivos que de verdad ya conocen y la Bstrateqia ya saben el trahajo nos podrían reducir los

tiempos o los resultados que queremos snbre toda la poblaciún que quiere resultados pronto, en ese sentido nosotros como

municipalidad hemos dispuesto no snlamente al Gerente sir0 a la Ge¡ent¿ de 0esarr¡llo Social. Subgerente de Segura Iiudadana y a

los profesionales o jefaturas de la lilunicipalidad que se pongan a disposición para que todo esto llegue a loqros óptimos en tiempos

cortos, que creo y0 que es lo que la poblaciún ya está requiriendo por eso que hace poco menos de 2 semanas hemos hecho un

trabajo de recuperaciún de un parque. el parque de [a Paz uhicado en el AH. §anta Rosa. este es un trabajo arliculadu con la

plataforma del Codisec de un presupuesto que tenemos n0s0tr0s allÍ se le ha puestu ESts palque que estaba olvidado estaba

descuidado y estaba cochino utilizado por fumones, estaba oscu¡0, se le ha hecho una lim¡ieza. se le ha puesto gimnasio populares,

se recuperó la cancha dE lulb¡to, p¡ntándole la lfnea de juego recuperand0 los arcos. recuperado los juegos de los de los menores de
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los infantes y vamos a sEguir trabajand! p0r ejemplo con iluminaciin de más plataformas deportivas con paneles

poco de lo poco porque realmente lo que se hace para la problemática quE presentan nrestros AA.HH s0bre tod0 \l

nosot¡'os las lnsti que queremos sacarlo Y realmente saludar que a se di.as

solares EstE Es r¡
de llctl¡ets

f
;rE
lf_

que ter¡emos la mayor cantidad de AA.HH más clásicos de Piura que asÍlo llamo. quien no ha esc uchado hablar Martín.

Rosa, lluava Esperanza. San José, Santa Julia, entre otros con muchas bondades de su !Ente per0 tamb¡Én a o digo son

pocos delincuentes son unos pocos canallas que lamentablemente d¡ñ¡ Ia imagen de sdiErión daña n o el trabajñl
levú las hora$
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forialecer porque también tenEmos las Bapes. también trabajan con n0s0tr0s están en ambos coleqios y hacen su programa

trabajan con n0s0tr0s con la policía pero lalta más f¡rtalecer el trabajo con las Bapes que podíamos hacerlu E0n la

0 c0n 0tr0s aliad0s estlatÉg¡cos tamhiÉn, dEsdE esta mesa tÉcnica pa¡a quE el otr0 añ¡ puEdafl tener su plan de trabajo

.-)

N
N



lectu¡a del dicho documento para que los miembros del Ioprosec y [odisec. conozcan los argumentos de d¡cha solicitud. Con su

permiso Sr. Presidente. el [ficio llo. 000148-2019/|N/VSP/0ES[ de íecha l6 de setiembre de 201S. indica que va dirigido alcalde Sr.

Juan José 0íaz 0ios Alcalde de la l,lunicipalidad Provincial de Piura, Asunto: S0 HIA SE S0l¡tlA A [0llsl0tRAüÚil 0t LlS l,lltllSR0S

OII IOPtlOSII LA I|lIORPO|lAIIljI{ OII TITI,]I-AR Y/[ flEPtlISEIIIA}ITE OII ESTAELt[IMIE|lTO OE MIOIO I.I8RT OII. IllSTITlJTI l{ACIOllAI-

Ptlllltll ARl[ 0t I-A PR0VlNfiA. Referencia: Sesiún del Ionsejo l,lacional de Seguridad Ciudadana de fecha 12 de julio del 2013. Tenqo

el agrado de dirigirme a usted efl atenEiún a la sesiún del Consejo l,lacional se Seguridad Iiudadana ([0 AS[[) de la relerencia, en la

cual se aprohó como parte de las acciones p¡opuestas p¡r el Grupo de lrahaio No. [2 denomi¡ado: "Acciones integrales para

combatir la impunidad en la comisión de delitos patrimDniales (robos y hurtos) y las aqresinnes al personal pol¡Eial en cumplimisnto

de su deber". la siguiente acción: [xhortar para la incorporación de un funcionario del IllP[, como miembro de los comitÉs regionales

y provinciales de sequridad ciudadana. (Reu¡iones de tratajo entre el llinisterio del lnterior y el ll,lPE. a fin de planear las :strategias
para fncalizar los comitÉs de seguridad ciudadana en los que se incoryoram a los [uncionarios como miembros. Aplicación de los

mecanismos para la incorporaciún de miembros del lliPt en los comitÉs focali¡ad¡s. Seguimiento de los resultados sobre la

¡ncol.pgmción de los miemhros del lllP[ en los comitás focalizados. a fin dE mEdir el nivel de articulación interinstitucional)

Responsable: li{llllSTiR ¿ lllFt. [n la referida ses¡ú¡ se apr0baron las propuestas de acción presentadas estableciÉndose que al

interior del grupo de habajo se implementen las mismas con la finalidad de exponer los resultados en la prúrima sesión. [n ese

sentido. de conformidad a la acción aprobada por el [[]lAS[[ y de las reuniones efectuadas entre el li{inisterio del llinisterio y el ll,lPE.

se ha dete¡minado la necesidad que forme pa e de los ComitÉs Provinciales Y 0istritalEs de Seguridad [iudadana. los titulares y/o

represBntantes dE los [stablecimientos de l,ledio Lib¡e del lnstitut¡ l,lacional P¿nitenciario teniéndose en cuenta io estahlecido en el

Reqlamento de la ley 1,l0.27333 - Ley del Sistema l,lacional de Seguridad [iudadana: "Artiuulo 21.- Delinici6n fl [omitÉ Pruvincial de

uridad Iiudadana (C0PR0S[C) es una instancia de diá1090, coord¡nación y elaboraciin de políticas. planes. programas. directivas y

actividades en materia de Seguridad Ciudadana en el ámbito p¡ovincial. A¡ticula las relaciones entre las diversas entidades delsector
prlblico y el sector privado que forman parte del SItlASt[ a nivel provincial. [uenta con una Secretaría IÉcnica. Artículo 28.-

0efinic¡ún H [0m¡tÉ 0istrital de Seguridad [iudadana ([001S[[) es una instancia de diáloqo. coordinación y elaboración de polftims,

planes programas. directivas y actividades vinculadas a la Seguridad Ciudadana. en ¿l ámbito distrital. Articula las relaciones ent¡e las

dive¡sas entidades del sector público y el sector privado que forman parte del SI}IASIC a nivel distrital. Cuenta con una Sec¡etaría

Técnica." [n ese sentido tefl¡éndose en cuenta l0 señalado en el reglamento de la Ley l,lo.2iS33 tey del Sistema }lacional de Seguridad

C¡udadana. solic¡to a usted en su condic¡ón de Presidente del [omité Provincial de Sequridad [iudadana (C0P[l0S[[). se someta a

consideraciín de lus miembros. la incorporación deltitular y/o representante del [stablecimiento de edio [ibre ([il[) del lnstituto

|lacional Penitenciario de Piura, con la finalidad de E0ntrihuir al mejor cumplimiento de las acciones previstas en coordinación con, el

lrabajo que viene desarrollando el [0PRISEI que usted preside. de acuerdo al siguiente detalle: Sueri Henry Ihirinos Alvarado [li{[ -
Piura (Av. [ayetano Heredia S/ll - lhbanizaciún l.liraflores - local del [x [:P de Castilla - Piura [mail: ochirinosE]i¡oe.osb.pe. En fio
de tener alguna consulta sobre el particular y/o c00rd'nac¡ón poster¡or, mucho agradecerÉ se sirva disponer por quien correspffa

, comun¡carse con el Abg. Marco Antsnio 0arcía Miraval. al teléfono celula¡ 379411326 y/o al co¡reo elect

, mgarciam@mininter.gob.pe, a efectos de tomar conocimiento de las medidas adoptadas por su 0espacho en atención al requerim

presentado. de tal forma que podamos dar cuenta a la Presidencia del [0NASt[ de h implementacidn de las acciones aprobadasJs

propicia la oportunidad para erpresar los sentimientos de miespecialcunsideración y deferente estima. Atentamente. [esar Augño

Gentille Vargas Eral. Pl,lP (r) 0irector General de la Dirección de Seguridad Ciudadana del Ministerio del lnte¡ior.

tl PRESIDIilIE ( e) presunta si hay comenlarios sobre lo leÍdo. sometem¡s a yutaciún la incorpBraEiún dEltitular y/0 rEpresentanle

del [stablecimiento del MediD [ibre del lnstituto llacional PenitenEiari0 de la Provincia de Piura. quienes estÉn a favor de que sea

incorporado en el C0PR[S[[. segrln el oficio enviado sírvanse levantar la mano los que estÉn de acuerdo con la incorporaciún del

representante del lllPf, siendo aprobada dicha incorporaciún por [!l{AlllMlDA0. posteriormente pregunta a los miemhros sitenían

alguna pregunta, algún pedido que formular para que sea debatido en la preseflte sEsiin sírvase a levantar la mans.

El Mg. Armando 0rtiz Zapata fiscal Provincial de Prevenciún d¿l Oelito Piura, erpresa. es un pedido señor (e). todo

tipo de proyecto. plan de trabajo. toda línea de trabajo t¡En¿ un sustento que es la sostenibilidad si no hay soste queda en eso

s¡mplEmente en un proyecto. en el proceso no se la a obtener resultado, n¡ va tenE. un ptoduEt0 si es que no t
mi pedido a I P|i0SEC es que s elevar a las instancias correspon
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a las ll horas con 7 mioutos que ya llevamos en el año como qestión y al men0s en nuestra Eond¡ciún de alcalde vamos a seguir

hasta el último día que nos conceda la ley y la norma.

lng. Pierre GutiÉrrez M¿dina. inforna que con fecha 30 de octub¡e la Secretaría Térnica del [oprosec recepciún el

I'lúltiple lio.l48-2019/l|i/VSP/DGSP del Director General de Seguridad [iudadana del inisterio del lnterior en el cual se solicita

P¡esidente del f,oprosec someter a considEración de los miembros la ¡nc0rp0raciún del titular y/o representante del

de Medio LibrE del lnstituto Nacional PEnitenciario de la provincia. por favor Sr. Secretario TÉcnico sírvase dar
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¡ $!nosa trípez como Jefe de la Regiún Policial Piura. teniendo en consideración de qué manera consensuada se está asimilando que

! jxt-te una gestiin que permitB quE garant¡za que las inslituciones que dependemos necesariamente de una institución tutelar como es

E§Gtm pttp permane:ca. y, al lrente, una persona que ha demostrado liderazgo. que demuestra confiabilidad t. sohrE tod0, la gran

§!fiirrc que n0s0tros. plimer0 D0m0 [epresentante de inst¡tuci0nBs. redundan la cirdadanía dejando a salvo las expectativas

-lt'sonales o lrofesionales que pudiera tener en su condiciún de profesional en la Policía l,lacional del Perú.

i$eguidamente. el PRESl0ElllE (e) manifiesta que recoqe el pedido y pregunta al Coronel PNP Edward [spinoza [ópez. que siendo Él
.J
-quien conoce mejor los procedimientos propios de su inst¡tuc¡ón, manifieste si existe la posibilidad de que como C0PR0S[[. mesa de

trabajo de coordinaciún de Seguridad ciudadana podamos elevar hacia los mandos altos de la institución a la cual usted pertenece un

pedido de su permanencia, es posible este tipo de pedido.

H Ioronel [spinoza agradeciú lo dicho, manilestand0 que se s¡ente gratamente sorprendido por este pedido. como es de conocimienlo

de todss, nssotros somos susceptibles a los cambios anuales. SincerBmente me s¡ento muy ¡dent¡ficad0 con Piura y rreo que si se

dieran esa oportunidad de poder seguir trabajando y en base al pedido que usledes hagan tengan la plena seguridad que seguiría

dando mis mejores esluer¡os. para segu¡r en esta constante que t0dos tenem0s y €n esta coordinac¡ón que ya se ha demostradola

estamos realizando en esta gest¡ún y nuevamente agradecer a todos ustedes por esa considerauiún.

Acto seguido el Presidente (e) manifiesta qu¿ entendiendo que es viahle este pedido. pongo a consideraciún de la mesa. s¡metiendo a

votacióo!eleyar coma [0P[l0St[ el pedido hacia las instancias superiores de la Policía arional Perú para salvaguardar la

permanencia del[rnl. PllP [dqar Espinoza a cargo de la Región Piura. sírvanse por favor levantar la mano. lo cualfue aprohado por

UllAilll,l|[}40 de los prasentes. indicando luego al Sr. Sec¡eta¡io tome nota para que se pueda hacer el 0ficio correspondiente y

proceder con la firma de todos los presentes, si alguien tiene otro pedido sirve¡ se levanta la mano.

. Rosa lguirrt fimaná EM. Eario §eguro. Para sol¡cita¡ a n0s0tr0s tenemos dos campaias de sensibilizacién por el 0ía

ional no violencia el 27 y el 28 y queremos invitarlos a todos ¡stedes es con las Estrateqia comunitaria hombres por la igualdad es

de este mes dirigido a hombres para poder prevenir la violencia en el sector su¡ queremos i¡' con Serenazgo, P¡licía, tenientes

gobernadores, Juvecos allísi necesitamos la presencia de la banda de músic0s C0r0nel para que nos ayude a qest¡onar, pa¡a que la

gente pueda el 27 a las E de la tarde. el 27 y el 28 en l,{ueva [speranza, el alcalde se h¡ comprometido con el Serenazgo. Policía a

participar. es con hombres las dos actividades hemos coordinado con la municipalidad para que nos presten un 0ron, para quE tomE

fotos de larga distancia y sean elevadas al Ministerio de la Muler e lnterior, la participación can hombres porque los hombres también

prevenimos la violencia contra las mujeres es el compromiso lss dos días los esperemos por favor a las E de la tarde en ambos

harrios, en Piura es en el AH. laguna Azul a las E de la tarde y en Nueva [speranza también a las E de la tarde en la plataforma

Eportiva

r. llejandro Her¡era lle¡ino Jefe Zonal de Sll MtE Plura, fEllcitar el trabajo articrlado que viene realizando el [0PR0SE[ y

[[0lS[[, tambiÉn cono¡co cerca eltrabajo de Veintiséis de 0ctubre, tuve la suerte de estar allÍ tambirán con Barrio Seguro y conocer ''
elhahaj0 del lilg. Arma¡do 0rtiz Zapata. muy buen trahajo y Io felicito. com¡ Sll[Al.l[[ nosotros eslamos traba¡and0 en este periodo

de las fiestas que se acercan, l{avidad y Ano Nuevo, todo un tema de seguridad para el !s0 de pirotécnicos, justo hoy dia ha sido el

lanzamiento acio¡al de la [ampaña Pirotecnia Segura 2013. en la cual están invitadas todas las instituciones a participar pEr0 que

además yo quería ate¡rizarlo un p0[0 más Bn este Espacio, básicamentE por una cuestiún en lo que significa la difusión. estamos

csordinando con la tiscalía. hemos hecho coordinaciones con algunos colegios. con la Prefectu¡a, con la Policia. lJ0D( para poder

brindar charlas y demostraciones en las escuelas, adicionalmente un pedido para las municipalidades de Piura. Yeintiséis

0ctubre. Iastilla, en cuanto a la venta informalde pirotÉcnicos. ya que el problema más grave que se acrec¡enta, quE pone sn mayor

riesgo la población es justamente la venta ¡nformal de pirotécnic0s, p0rque no tienen las qarantías de seguridad necesarias. en Pima

para conocimiento hay solamente u¡a feria autorizada de venta de pirotécnicos, que es la que está frente a la IJ P y en Sullana hay 2 '

las únicas autorizadas que tiBnen t0d0s los procedimientos de sequridad verilicados tant0 por la }.1unicipalidad, 0efensa Civil y

Sl,lCAl.lTI. el problema que se da es por dos cosas. uno porque hay gente quE compra en este Establerim¡ento y porque le da una r

holeta piensa que ya puede hacer lo que sea con esos pirotéEnicos y yan y lo revenden, ese es un problema, elotro problema es que

hay un evidente cofltrabando, allí está la Slll,lAI de por medio que podríamos convocarla t¡mbiÉn. entonces Bn estos dss facl0res uno

que está más asequible de controlar, es eltema de la venta informal, con las munlci¡alidades con las áraas de [omerciali¡ación o de

tiscalización, esa es l¡ idea, como el mercado está EErrado y tiene una sola entrada, sería más fácil controlar el ingreso de estos

product0s pirotÉcflicos, en todo caso. si

lilos por persona y con los debidos pro

mercado, tambián podríam0s vel eso en

es que llevan las cantidades exactas porque hay u¡ra n0rma que n0 lleva¡ más de 20

cedim¡ento, con la boleta de venta, para que no puedan venders i¡formal en el

Vei¡tisÉis de Ictuhre c¡n elAlcalde 0arwi el me do É y [astilla; este

es el

¿stos

pedido cemos, que colabo os. para que en estas f¡estas no utila

§s_ -s.
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[on el compromiso de todos a ssguir trcbajando en benelicio de la comunidad para garantizar la seguridad ciudadana en la provincia

el P[l[Sl0EI{IE (e). manifiesta que nu habiendo más pedidos, siendo las Il:24 horas de la mañana damos por conclui a presente
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